Neuer Präsident beim Lions-Club Diez



■ Diez. Kürzlich fand in der Lunch Location Schlemmerteam GmbH der jährlich anstehende Führungswechsel des Lions Club Diez statt. Der bisherige Präsident Dr. Siegmund Luger (rechts) ließ noch einmal das abgelaufene Lionsjahr Revue passieren und bedankte sich bei seinem Vorstand und den Clubmitgliedern für die aktive Mithilfe. Im Anschluss überreichte er die Präsidentschaftsnadel an seinen Nach-

folger Martin Gürth (links), Lehrer am Diezer Sophie-Hedwig-Gymnasium. Dieser startete mit seinem Leitmotiv "Es lebe die europäische Freundschaft" in sein Lionsjahr, indem er den Mitgliedern das geplante Programm vorstellte. Der Lions Club Diez freut sich auf ein interessantes und erfolgreiches Jahr, das ganz im Sinne des Mottos der Lions "We serve" stehen soll. red